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第１８３７例会 報告（2009・7・24）
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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．地区大会のご案内

５．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

６．会長報告

７．幹事報告

８．食 事

９．委員会報告

１０．クラブフォーラム 委員長就任挨拶

１１．点 鐘

１２．ロータリーソング

◆ビジター

伊勢崎ＲＣ 相沢 英男君

〃 多賀谷 剛君

地区大会実行委員会(伊勢崎ＲＣ)◆地区大会のご案内

相 沢 英 男 君

多 賀 谷 剛 君

地区大会ご参加のお願いに参りました。 月 日１０ １８

(日)伊勢崎市文化会館で開催されます。ガバナーから

の指示で何としても１千名以上の参加者を確保する様

申しつかって参りました。特別記念公演はジャーナリ

ストで有名な櫻井よしこさんの『今、日本が直面する

内外の課題』ということで、 分間お話されます。その９０

後会場をクレインパーク山楽荘に移し、盛大な懇親会

。 、を用意しております 沢山のご参加をお願い申し上げ

。また伊勢崎でお会い出来ますことを祈念申し上げます

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

正 田 恵 一 君

下井田会長◆会長報告

１．元会員の山同武夫パスト会長が 日御逝去されま１７

した。通夜告別式は既に執り行われております。闘

病生活を送られていたそうですが、お亡くなりにな

る 分前迄はお元気だったそうです。お親しい方が３０

たくさんいらっしゃると思います。皆さんで御冥福

をお祈りしたいと思います。

２．明日土曜日、インターアクト年次大会が高崎市総

合福祉センターで開催されます。奥村ＩＡ委員長始

め、大間々高校ＩＡＣの摩庭先生、ＩＡ生 名が参１０

加されます。

３．同じく明日午後 時から 時の予定で、高津戸荘の１ ３

納涼会にご招待頂いております。私と幹事と霜村社

会奉仕委員長の３名で行く予定でおります。

４．元Ｒ財団国際親善奨学生の遠藤千亜規（瑞香）さ

（ ） 、ん オランダ在住 のピアノおもしろリサイタルが

日(日)午後２時から童謡ふるさと館で開催されま２６

す。みどり市教育委員会と当クラブが後援となって

おります。今からでもチケットの手配が可能かと思

いますので、ご興味のある方はお申し出ください。

５．何かボランティア活動をしたいという遠藤さん自

らのお申し出で、 日(水)午後２時から、かさかけ２９

の里で遠藤さんのオルガン演奏と大間々高校生徒さ

ん 名によるコーラスの慰問を行います。１０

． 、６ 本日でクラブフォーラム委員長就任挨拶が終了し

次週が納涼家族会、そしてその翌週がガバナー補佐

公式訪問、そして公式休会を挟んでガバナー公式訪

問が予定されています。 日の八木橋ガバナー補佐７

公式訪問はＢ方式で例会時間内にクラブ協議会を行

います。 日の牛久保ガバナー公式訪問は、例会で２１

分間の御講話を頂いた後、記念写真を撮り、ガバ３０

ナーからの強い要請により、 時 分から全員参加１ ３０

のクラブ協議会を 分間行います。その出席のお願９０

いを大分前に皆様にご案内しておりますが、まだご

返事を頂いていない方が結構ございます。参加人数

により会場の手配を行いますので、成る可く大勢の

方にご出席頂けます様、ご連絡をお願い致します。
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向田幹事◆幹事報告

◇次週は納涼家族会です。家族総会は午後 時からで、６

点鐘は 時 分です。６ ３０

◇先程会長報告にもありましたガバナーによるクラブ協

、 、議会の出欠表を 各テーブルに廻させて頂きますので

ご記入お願い致します。

◇ 月 日の桐生タイムス紙に暑中見舞い広告が掲載さ７ ２２

(各テーブルに配布)れました。

ＲＩ第２６５０地区より下記の冊子を参考にお贈り頂きました。◇

「わかりやすいロータリー」

「ロータリークラブへお入りになりませんか？」

「新会員へのオリエンテーション ロータリーへようこそ」

◇ＳＡＡさんからのご連絡ですが、本日から地球環境保

護のためエコ箸を使用します。また例会食事にメリハ

リをつけるということで、土用の丑の日に因みまして

メニューがウナギの蒲焼きとなっております。ご堪能

下さいませ。

◇下記のものが届いております

・桐生中央ＲＣより現況報告書

・社会保険ぐんま７月号

・劇団四季よりミュージカル「アイーダ」のご案内

・楽市蔵屋より「日本のお土産」のカタログ

◇例会変更のお知らせ

太田ＲＣ 8/6､8/13 足利ＲＣ 8/14(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生赤城ＲＣ 7/14

１０１３キロカロリー◆食事メニュー

胡麻汁素麺、鰻の蒲焼、香の物、混ぜ御飯、

揚げ茄子のおろしポン酢、本日のデザート

◆委員会報告

花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５２ ９ ４ ５

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４７ ３９

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ １ ８５．１１

前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８９．３６ ５

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

地区大会のご案内をさせていただきます

伊勢崎ＲＣ地区大会実行委員会様

伊勢崎ＲＣ相沢さん､多賀谷さんようこそ 根本君

各委員長の就任挨拶ご苦労様です 稲森君、坪井君

明日インターアクトの年次大会に行ってきます 奥村君

ゴルフ部にご協力宜しくお願いします 松原君

須田さん退院おめでとうございます 田﨑君

娘に長男が誕生いたしました 新木君

読売新聞アミーゴにＯＫバジの記事が掲載されま7/24

した 舩戸君

栗原委員□ロータリー財団委員会

伊勢崎クラブの皆さんご苦労様です 根本君

各委員長の就任挨拶ご苦労様です 稲森君、坪井君

鰻の蒲焼を楽しみにしています 奥村君

ゴルフ部にご協力宜しくお願いします 松原君

藍原君､桐生南ベスト 進出おめでとうございます 前原君4

読売新聞アミーゴにＯＫバジの記事が掲載されま7/24

した 舩戸君

舩戸委員長□米山奨学委員会

地区大会成功を祈る 根本君

各委員長の就任挨拶ご苦労様です

稲森君、坪井君、奥村君

ゴルフ部にご協力宜しくお願いします 松原君

大の親友である相沢英男さんようこそおいでください

ました 石川君

読売新聞アミーゴにＯＫバジの記事が掲載されま7/24

した 舩戸君

◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

広報活動委員長

東 郷 庸 史

広報活動委員長の東郷でございます。

活動方針についてご報告申し上げます。

「ロータリークラブの活動を広く地域の人々に知らせ、

一般の人々にロータリークラブの存在を認識していただ

くように活動する 」です。。

そして活動計画でございますが つございます。4
１．地元新聞社への理事、役員紹介と挨拶を掲載する。

． 。２ インナーアクト年次大会などに関する情報の広報を行う

３．地域の皆様にロータリー活動を理解していただくた

めに広報活動を通じてアピールする。

４．地元記者の交流をもつ。

以上でございます。一年間よろしくお願いいたします。

クラブ会報･雑誌委員長

松 原 豊

本年度クラブ会報･雑誌委員長を仰せつかりました松

原でございます。委員として井本、正田両先輩がいらっ

しゃいます。初めての委員長役でございますが、精一杯

努めて参りますので、宜しくお願い致します。

活動方針は次の２点でございます。

１．クラブ会報は例会を詳細に記録し、会員がクラブ

に如何なる役割を果たしたか、又、果たすことが出

来るかを認識し、クラブのその時点での状況を記録

として残す重要かつ不可欠なツールであり、その質

の維持向上に努めて参ります。

２．ロータリー雑誌購読は会員の義務であり、その遂

行に役立つ情報の提供に努めて参ります。

活動計画は次の３点でございます。

１．クラブ会報には、会長のご意向もあり、なるべく

写真を多く掲載し、見易くて例会の雰囲気が伝わり

やすいものとしていきたいと存じます。

２．前年度から掲載中の「メンバーは今 」コラムを!!
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全員分掲載し、この間に次の企画を考案してまいり

ます。

３ 「ロータリーの友」誌の内容紹介を、各月簡明に．

行ってまいります。

以上でございます。何卒宜しくお願い致します。

歴史編纂･ＩＴ委員長

金 子 福 松

歴史編纂･ＩＴ委員長は、今回が３年目です。委員と

しては、当クラブの歴史に詳しい平澤宏会員と藤田宗次

、 。郎会員 それにＩＴに精通した羽鳥会員の３名の方々です

当クラブではＩＴと歴史編纂を一つの委員会にしてい

、 、ますが 地区としてはＩＴ委員会を重視しておりまして

地区協議会にも義務出席になっています。

お陰様で地区協議会にも３年連続して出席させて戴き

ました。然し、ＩＴ委員会として実際に活動してくれる

のは羽鳥委員でして、羽鳥さんは当クラブのＣＩＣＯに

。 、もなって居ります ＣＩＣＯというのは御承知のように

（ クラブインターネClub Internet Communication Officer
ット通信担当者）の頭文字をとったものです。

従って、ＩＴ関係は羽鳥委員に主体となって活動して

戴き、私は主に歴史編纂の方に力を入れて行きたいと思

います。

具体的には、前例会の奉仕プロジェクト委員長として

の挨拶の中でも触れましたが、下井田会長のクラブ活動

方針の３番目の項目に沿って活動して行きたいと思いま

す。即ち、我が桐生西ロータリークラブの奉仕活動の歴

史と伝統を再確認してまとめ、それが今後の奉仕活動を

更に進化・発展していく一助になるような、小冊子を作

成したいと考えております。これは下井田会長より強く

要望されて居りますので、委員の方々や事務局の清水さ

んにも協力して戴き、資料集めや編纂に携わって何とか

実現したいと思います。

又、会員の皆さんにも、写真や資料提供など、いろい

ろとお願いするつもりですので、その節は御協力戴きた

いと存じます。

ロータリー財団委員長

藍 原 博 士

下井田年度ロータリー財団委員長を仰せつかりました

藍原です。委員には前原会員と栗原会員で、気心の知れ

たお二人ですので心強く思っております。

活動方針と致しましては、ロータリー財団の使命は、

ロータリーの綱領と使命を遂行し、かつ国際ロータリー

を支援する事とあります。その為には、３つの主なプロ

（ 、 、 ） 、グラム 教育 人道的補助金 ポリオプラス を理解し

使命としてロータリー財団活動へのご協力を、会員の皆

様に呼びかけて行きたいと思います。

活動計画は

１．全会員が ドル以上の寄付を達成出来る様に働１００

き掛ける。

２．ロータリー財団目標達成の為に、他委員会と協力

していく。

３．ロータリー財団月間の企画を推進していく。

以上の３項目ですが、特に１項目に重点をおいて取り

組んで行きたいと思います。ご協力のほど、宜しくお願

い致します

米山奨学委員長

舩 戸 義 澄 君

米山奨学委員会委員長就任の挨拶をさせて頂きます。

委員には大先輩の鳥嶋会員と若さ溢れる坪井会員のお二

人がおりまして、委員長としましては大変心強く思って

おります。

活動方針としましては、

１．地区目標の「米山奨学への認識を深め、協力しよ

う」と、当クラブの活動方針の３番「桐生西ロータ

リークラブの奉仕活動の歴史と伝統をふまえ、さら

に進化・発展を目指しましょう 、そして４番目の」

「コミュニケーションを大切にしましょう」をふま

えて、米山奨学事業の意義を深く認識し、国際理解

と親善に寄与できるよう、会員に対して情報活動を

適宜行う。

２．地区目標の数値目標である会員１人 円以１５，０００

上の達成を目指す。

３．米山功労者受賞者の増加を目指す。

活動計画としましては、

１ よねやまハイライト やロータリーの友誌の よ．「 」 「

ねやまだより」を例会で活用し、情報活動を行う。

２．各会員の米山奨学への寄付金額を把握しながら、

個々の会員に情報を伝える。

３．年末調整などではなく、なるべく早い時期に目標

額を達成して頂く様、お願いする。

以上です。今年一年宜しくお願い致します。

㈱北関東機械工業

阿 左 美 博代表取締役

1943-8桐生市新里町新川

０２７７－７４－３９９８℡
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《次例会予告》

八木橋祥价ガバナー補佐公式訪問８月７日(金)

Ｂ方式（正午～昼食、点鐘１２：３０）

Ｎｏ．３６メ ン バ ー は 今 ! !
東 郷 康 史 会 員東 郷 康 史 会 員

東郷さんは平成 年 月 日入会し、１３ ９ ７

理事 回、委員長 回の中堅会員で１ ４

ある。 回の委員長職は健康管理３

委員長で医師会員のみが経験する

役職であったが、今年度は広報活

動委員長であり、医師という職業と

は直接関係のない委員長に就任し、

いわば西クラブのメンバーが誰でもが

経験する委員長職にデビューしたことになる。すでに

新年度に会長、幹事に同道して各種公的機関への挨拶

回りを行い、西クラブの広報活動に寄与している。

診療の合間を見てインタビューに応じていただいた

が、入会の動機は異業種の人々との交友を希望したか

らであるようで、例会でメンバーと食事をしながら会

話することが非常に楽しいと語り、言ってみればロー

タリー大好き人間であるそうである。ベット数 床２７０

の大病院のトップとして多忙な医療業務と管理業務か

ら解放されるロータリー例会は、一週間に一度の自ら

の精神的な解放時間であるとのこと。

紹介メンバーは矢野会員であるので、入会は二つ返

事であった由であり、ロータリー会員になれたことを

有り難く思っているそうである。医療の本質は患者と

の信頼関係の成立無くして達成されるものではないそ

うで、恵愛堂病院の医療理念が「人との触れ合い」で

あることと合致する。病院創立以来 年間変ること２５

なく、素晴らしい人間関係の構築による患者の治療を

続けている東郷さんには、もう少し時間的な余裕を作

り出して西クラブの発展に寄与してもらいたいと切に

希望する。

前年度クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

クリンギンスミス氏が
2010-11年度ＲＩ会長の任務を受諾

米国、ミズーリ州のカークス
ビル・ロータリー・クラブに
所属するレイ・クリンギンス
ミス氏が、バーミンガム（英
国）で開かれた 年 国際2009 ＲＩ

４ 、2010-11大会の第 回本会議で
年度国際ロータリー会長として
代議員により選出されました。

クリンギンスミス氏は、出
席者に感謝の言葉を述べると
ともに、今回会長として選出
されたことによって、ロータリー財団国際親善奨学生
として始まったロータリーでのおよそ 年の旅を完結50
することができる、と語りました。

「皆さまのおかげで、ロータリーにおける人生の総
仕上げをすることができます。 年前の 年国際大25 1984
会で、今私が立つこの建物の中で、私は 理事としてＲＩ
選出されました。ロータリーの奨学生として学生時代
から早くもロータリーを経験していた私は、このとき

理事会の中で一番若い理事となりました」ＲＩ
奨学金を受けてケープタウン大学で学んだクリンギ

ンスミス氏は、自分が地元で初めて海外に留学した学
生だった、と説明します。 米国のニューオーリンズ
からケープタウンへ船で旅立ったときのことを振り返
り、ケープタウンでは多くの友人をつくり、人生を変
えるようなロータリーの力を初めて実感したと語りま
した。生涯にわたって続くことになるこの カ月の船1
旅の出発点、ニューオーリンズは、氏のロータリー歴

。50 2011周年に当たる 年の国際大会開催地でもあります
2,500 4「幸運にも、 キロも離れたアフリカを訪れ、

カ国、 のロータリー・クラブを訪問する機会に恵ま35
れました。今日私は、ロータリー財団から生まれた一
人の人間としてここに立っていることを光栄に思って
おります」と述べられました。

国際ロータリー・ニュース：2009年6月24日より
ってご存じでしたか？“ＤＩＣＯ”

金子福松歴史編纂･ＩＴ委員長の就任挨拶の中で
“ＣＩＣＯ”についてのお話がありました。

ClubＣＩＣＯとは金子委員長のご説明の通り、
（クラブインターネットInternet Communication Officer

通信担当者）の頭文字をとったもので、今年度の当ク
ラブは羽鳥隆パスト会長が務められています。

District Internet Communication Officer“ ”ＤＩＣＯ は
（地区インターネット通信担当者）の略です。

第 地区の今年度のＤＩＣＯは、ＩＴ委員会委２８４０
員長が兼務されています。

ＤＩＣＯには、毎週火曜日 『友』インターネット、
速報がＥメールで送られ、各クラブへ送られてくるそ
うです。
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